

Diversidad, acogida y amor son los pilares del día de la familia

El **Día Internacional de la Familia** se celebra anualmente el **15 de mayo** y fue instituido por una propuesta de la ONU en 1994. Esta conmemoración, tiene como objetivo **resaltar la importancia de la estructuración del núcleo familiar** y su papel en la base de la educación infantil.



Actualmente, la fecha va más allá, ya que el concepto de familia abarca diferentes tipos de formación familiar, donde existe una relación afectiva entre las personas independientemente de los lazos de sangre. La premisa parte de la existencia del amor, la ayuda mutua y la participación en la formación de valores como:



Familia: un vínculo que va más allá de la sangre

Según la ONU (2021), los datos globales muestran que entre las personas que desean adoptar niños y adolescentes:



Casi el **90%** de los aspirantes están casados o viven en una unión estable.



Solo el **8,6%** de los registros son de personas que se declaran solteras.



Sumando los separados, viudos y divorciados a los solteros, hay un **11,9%** de personas registradas que desean adoptar individualmente.



Además, otro formato de constitución familiar es la adopción de niños y jóvenes por parejas del mismo sexo que hoy es una realidad en poco más de 20 países, más de la mitad ubicados en Europa. La adopción conjunta por parejas homosexuales o coadopción (cuando uno de los miembros adopta a los hijos biológicos o adoptivos del cónyuge), es aceptada en la mayoría de los países donde se legaliza el matrimonio entre personas del mismo sexo.

Para ayudar a los niños, niñas y adolescentes a encontrar una familia, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), junto con otras entidades de América Latina, ha lanzado la campaña **#HablaPorMi**, la cual busca movilizar a la sociedad para garantizar que los gobiernos tomen medidas para poner fin a la institucionalización de niños de hasta tres años. **Según UNICEF (2022), por cada año en una institución:**

el niño pierde cuatro meses de desarrollo; en los refugios, los niños están seis veces más expuestos a la violencia y son cuatro veces más susceptibles a la violencia sexual.



Familia significa amor y acogida.